Stadt Freiburg
Herrn Oberbürgermeister Martin Horn
Rathausplatz 2-4

per E-Mail an: hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de

79098 Freiburg



Stadtratsfraktion

Rathausplatz 2-4 79098 Freiburg Telefon: 0761 – 201.1850 fraktion@freie-waehler-freiburg.de www.freie-waehler-fraktion-freiburg.de

Freiburg, 08.02.2022

Teilrodung Eugen-Keidel-Bad

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Horn,

in dem Positionspapier der Freiburger Stadtbau (FSB) aus dem Jahr 2019 ist zu lesen, dass die Besucherzahlen des Keidel-Bads in den vorangegangenen Jahren kontinuierlich gestiegen sind und das Bad deshalb, aber auch gemäß der gültigen Landesbauordnung Baden-Württembergs VwV, ausreichend Parkplätze zur Verfügung stellen muss.

Um die erforderlichen zusätzlichen Parkplätze anbieten zu können, hätten 190 Bäume am Keidel-Bad gefällt werden müssen. Im September 2019 haben Sie aufgrund anhaltender Proteste gegen die Baumfällung die Teilrodung gestoppt und eine erneute Prüfung der Sachlage angeordnet.

Sowohl die FSB als auch das zuständige Finanzdezernat wurden angehalten, die konkreten Erfordernisse vor dem Hintergrund der momentanen Parkplatzsituation erneut zu überprüfen. Die Ergebnisse sowie alternative Ansätze sollten mit dem Gemeinderat erörtert werden.

In einem Fraktionsgespräch wurde zudem angekündigt, dass in Abstimmung mit den Anliegern ein Konzept zur Parkraumbewirtschaftung sowie der damit verbundenen Erhebung von Parkgebühren zu erstellen. Auch sollte eine Stärkung des ÖPNVs durch Einbezug von Ticketgebühren mit den Eintrittsgeldern für das Bad näher untersucht werden.

Nachdem nun über zwei Jahr vergangen sind und bislang weder die Ergebnisse der Überprüfung noch alternative Ansätze dem Gemeinderat vorgestellt wurden, möchten wir Sie, Herr Oberbürgermeister Horn bitten, in der kommenden Gemeinderatssitzung am 22. Februar 2022 einen aktuellen Sachstandsbericht zu geben. Außerdem wüssten wir in diesem Zusammenhang auch gerne, wann mit einer entsprechenden Vorlage zu rechnen ist.

Uns ist natürlich bewusst, dass aufgrund der Corona-Pandemie die aktuellen Besucherzahlen weit hinter den Zahlen von vor der Pandemie liegen und die Parkplatzsituation daher entspannter ist. Jedoch sind wir der Ansicht, dass gerade die ruhigere Zeit dafür genutzt werden sollte, um ein Konzept zu erstellen und umzusetzen.

Wir bedanken uns im Voraus für die Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Johannes Gröger Fraktionsvorsitzender FW

Kai Veser Stv. Fraktionsvorsitzender FW Gerlinde Schrempp Stadträtin FW

G. Wrenzy